

社長メッセージ

2024年1月15日（月）

■「本店移転」

皆様、おはようございます。令和6年（2024年）がスタートして、早1週間が過ぎました。今年、甲辰の年であり、何事においてもスタートをすべき年です。当社も、当社創業時並びに上場時の初心にかえり、当社が掲げる「4つのテーマ」を軸として、投資事業及び投資マネジメント事業を積極的に展開して、当社及び当社グループの企業価値をドンドンと上げていきたいと考えております。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

当社は、創業時より、「21世紀の北浜銀行」を目指すと宣言してきましたが、この度、かねてよりの念願が叶い、当時、当社が上場準備に着手し、上場後のリーマンショックの後遺症を治癒するために再度戻っていた“新大阪”の地から、昨年末に、土佐堀川沿いで、大阪経済の中心である“北浜”に、本店を移転致しました。名実ともに、“21世紀の北浜銀行”を目指して、役職員一同、奮闘努力致しますので、皆様、どうぞ、温かくご支援頂きますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

新本社の北側には、土佐堀川が流れ、その向こうには、中之島公会堂や、大阪市役所、大阪地方裁判所、日本銀行大阪支店が見えます。新本社の南側には、大阪証券取引所（現・大阪取引所）と五代友厚公の銅像が見えます。一本道を入れば、緒方洪庵先生の適塾跡があります。幕末から明治維新を経て、戦前までのわが国の経済の中心地を歩いていると、わが国の礎を築かれた先人達の息吹を感じられるように思います。ここに本店を構えて、再スタートすることに、身が引き締まる想いが致します。心新たに頑張ってまいりますので、皆様、どうぞよろしくお願い申し上げます。

代表取締役社長 前田 健 晴

〔新本社オフィスからの眺望〕

